

Alcalde de La Ligua realiza inspección al lecho del Río Ligua ante denuncia de posible extracción ilegal de agua

Una importante inspección al lecho del Río Ligua realizó el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto al director de obras de la Municipalidad de La Ligua, Alfredo Hoffstadt Urrutia, y el encargado municipal de Asuntos Hídricos, Sebastián Alarcón Cifuentes, esto con el objetivo de verificar que no se estén generando extracciones ilegales de agua, teniendo en cuenta que gracias a las lluvias de las últimas semanas el panorama en el río ha cambiado.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, en terreno se refirió a la importancia de realizar este tipo de inspecciones de manera periódica. **“Hemos llegado al río Ligua a inspeccionar un denuncio que hubo de unos vecinos del sector de Placilla por una posible extracción de agua, donde había una manguera. Llegamos con nuestros inspectores, con el director de obras, con Sebastián de la parte hídrica, y quien les habla, el alcalde, para cuidar nuestro lecho, ya que hace 22 años que no llovía de esta manera. Hoy día tenemos agua. Hay que cuidar el lecho de buena manera y supervisar”**

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el jefe comunal, también hizo énfasis en fiscalizar la extracción de áridos. **“Así como la extracción de agua, también está la extracción de áridos que ha sido masiva y también puede provocar problemas en las viviendas que están cerca del lecho del río Ligua y el río Petorca que pasa por Longotoma”.**

Por su parte, el director de obras de la Municipalidad de La Ligua, Alfredo Hoffstadt Urrutia, indicó que **“por la preocupación del señor alcalde, Patricio Pallares, y sobre todo, con las lluvias que sufrimos en el último tiempo acá en la comuna, estamos vigilando todo el lecho del río. Todo en el límite comunal, para ir asegurando también con el alcalde y la oficina de asuntos hídricos de la Municipalidad, ir viendo posibles puntos donde se pueda estar extrayendo agua de manera ilegal, y sobre todo, también viendo, revisando en territorio con el alcalde los efectos que produjo esta crecida de río”.**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Finalmente, el encargado de Asuntos Hídricos de la Municipalidad de La Ligua, Sebastián Alarcón Cifuentes, aseguró que van a oficiar a las instituciones pertinentes. **“Vamos a estar fiscalizando y vamos a oficiar a la DGA para que puedan monitorear el lecho del río ante cualquier actividad irregular que se esté ejecutando acá en el terreno. Hemos participado hace poco de un proyecto de delimitación de deslinde del río, el cual pronto vamos a tener los resultados y vamos a aplicar las conclusiones de ese estudio para establecer los límites del río, y nosotros nuestra administración en esos límites que van a ser definidos”.**

Alcalde de La Ligua realiza inspección al lecho del Río Ligua ante denuncia de posible extracción ilegal de agua



y tú, ¿qué opinas?